
Bonjour camarades, par la présente, je souhaite soumettre ma candidature au poste de 

secrétaire à la coordination de l'ASSÉ. 

Je fais présentement partie du comité femmes de l'ASSÉ et mon implication militante 

remonte à la grève contre la hausse des frais de scolarité en 2012 alors que j'étais 

étudiante au Collège de Valleyfield. Depuis, j'ai été dans l'exécutif de l'AGÉCoV 

(Valleyfield), au poste de secrétaire aux affaires académiques et je me suis aussi 

impliquée dans le comité femmes de l'AGÉCoV. Je suis présentement au bac en 

sociologie à l'UQAM. 

Vous devinerez que ce n'est pas uniquement le fait de coordonner du travail qui 

m'emballe. C'est plutôt l'expérience que j'ai vécue cette année au sein du comité femmes 

et le travail que nous avons accompli qui m'ont donné le goût de poursuivre mon 

implication à l'ASSÉ, dans une perspective féministe et combative. D'abord, parce que je 

souhaite continuer à consacrer de mon temps dans une organisation militante et aussi, 

après de nombreuses affiliations depuis la grève de 2012, je crois qu'il est nécessaire que 

l'ASSÉ se dote d'une équipe nationale forte et remplie. Nous aurons sans doute beaucoup 

de travail à faire dans la prochaine année, nous devons donc en assurer un bon suivi et 

une bonne coordination! Je souhaite ainsi continuer à y contribuer, parce que s’il y a un 

endroit où je veux mettre de l'énergie, c'est bien dans une organisation qui incarne une 

vision combative et solidaire des luttes étudiantes et de toutes les autres luttes. 

De plus, je considère que ce n'est pas uniquement le comité femmes qui doit travailler sur 

les enjeux féministes et en ce sens, je souhaite continuer à mettre de l'avant ces 

revendications qui sont encore souvent mises de côté par le mouvement étudiant. Le 

projet d'instance féministe est une idée qui m'emballe! Bref, je vous invite à me poser des 

questions via cette adresse : mp_lauzon@hotmail.com 

Solidairement 

Marie-Pier Lauzon 


